

図を描くことによって分かる物が見えてくる。

後ろがおしゃべりしすぎてうるさかった。

普段意識してなかったことが出てきて、新たな発見があり楽しかった。

奥が深いと思った。もっと名言を教えてください。

自己紹介の図解は、付け加えていきたい。

マルの意味が深く分かった。矢印にも色々な意味があると思った。

図形によって意味が変わることが分かった。

丸と三角の使い分けがよく分かりません。

図解に「絵」を使うのはOKか？色の配色などは？

にぎわっていて良いと思うがうるさい。

図による自己紹介は簡単だと思った。

マルにも意味があつて面白かった。

頭が良い人が説明が上手いわけではないことが分かった。

自己紹介が苦手だったが、コツが分かった。

特別講座で話す偉い人でも、自分の考えを表現することができなければ意味が無いのだと分かった。

自分の趣味などから色々なものに発展してたくさん話せるようになって面接などに役立てたい。

自分の図を改めて見ると自分がどういう人間か分かることができなかった。

基本的に、学校→バイトの繰り返しになっているなど感じた。先生のプロフィールも図解で見たいと思った。

自分の図を書き出すと止まらなくなった。新たな発見ができた。

図を使うとやりたいことが繋がる。

図解したことで、自分が本当に何をやりたいかに気づけた。

図解でなければ解けないものはありますか？

図解の良さをまた基礎から聞くことができた

矢印を使って、各部分の関係が明らかになった。

図解をもっと学びたいと思った。

大変面白かった。また、こういう、楽しい授業を受けたい。

特別講座を受けた。一つ一つの情報のつながりが見えないと、全体が見えないので少し分かりづらかった。

四角より角丸四角を使うと提案には良いことが知れた。

全員うるさいので席指定するか、名札を作っているさかったら退場させるなどした方が良い。

自己紹介を図解すると、独特になるんですね。

メモを図で書くようになると、振り返りやすくなった。

現在4年生の私は就活で、自己分析を頻繁にするのが、図解を用いると、ここまでスムーズに作業が進むとは、知らなかった。今回のような実技を多くやっていくことが必要不可欠と感じた。

「世の中は、丸と矢印でできている」何となく分かる気がした。

「図解は進化し続ける」というのが、心に刺さった。

みんなの図が上出来すぎて、見習う点がいくつもあった。

就職した時もこの力を使おうと思った。

現在就活をしているので、改めて自己分析できた。

比較的勉強は好きな方だが、「この授業は面白い」と思ったことが今までなかった。久恒先生の授業はとても面白く感じた。

白黒でもパッと見て分かりやすくするための工夫があったら教えてください。

集中でき楽しめた。

自己紹介の図解を書いてみて、伝えたいポイント理解して欲しいことなど色々出来たので、次は分かりやすく話せるようにしたい。

本日、前へ出て発表させて頂きました。そろそろ人前に出ることの抵抗を無くしたいので良い経験ができた。

自分の事を図で表すなんて考えたことも無かった。とても面白いし、参考になるものがある。

より関係性がある図を作るにはどうすれば良いですか？

とても勉強になった。

未来予想図を書いたら、何をやらなければいけないかが分かってとても為になった。

様々なことを両立して生活していますが、その一つ一つが繋がっていることが新しい発見でした。

人生はマルと矢印でできている。その通りだと思いました。

図にはある程度の文は必要か？単語でまとめる方が良いのか？

ある程度形を作ってからつなげますか？どんどんつなげていきますか？

人生で一番多くするプレゼンテーションは、「自己紹介」ですという言葉に成る程と感じた。

ダメな自分を見直そうと思った。

図で自分を表すことで、自分でも忘れていたことに気づいた。

もっとオシャレなプロフィールを書きたい。

自分を見つめ直すことで、明確な目標を立てることができた。

書いてみると、スラスラと上手く書けた。

もっと実践に近づけるために、PCで図解したい。

自己紹介の図を書くにあたり、四角にしてみたり、三角にしてみることや、他のよりも大きく書く、場所を気にするなど、知れたのが良かった。

自分を紹介する図を学んだが、結構頭を使った。どことどこを繋げられるか、ここはどういう風に強調させるか。すごく考えて、時間が早く過ぎた。キーワードを出したら、関連させて繋げていくという技術を身につけられた。

書いているうちに、アイデアがポンポン出てくる。面白かった。やればやるほど面白い。あと1時間あればもっといいのができた！意思疎通しやすいツールを手に入れた。自分の自己紹介が、しやすくなった。

自分のプロフィールを図解したが思った以上に難しい。毎回ちょっとずつ改善していきたいと思った。プロフィールを書くコツは？

前回同様、図の素晴らしさを実感した。特別講座についてズバッとっていて、かっこよかった。

自分が何者なのか自分でも分かりやすくなった。一度図解してから話の順序を整えるのが良いと思った。図解の力はたくさんのもに活かされると分かった。

とても楽しい授業でした。図解によって人の性格が出てとても面白いです。

自分がどのような人間か改めて分かった。

教室が暑い

日々図を進化させていきたいなと思った。

自分のことがちょっとだけ分かって良かった。

最初は難しく手こずったが、徐々に慣れてきて、自分を表せるようになった。そしたら楽しくなった。

自分を図解してみると、意外と繋がることだったので、面白かったです。

書く前は、自分は薄っぺらな人間だと思っていたので、少ししか書けないと思っていた。だけど、図にしてみたら、自分は何が好きで何をして過ごしているのかが改めて分かった気がした。

面接などにも応用できると思うので、とても良かったです。

13回目には図解をマスターしたい。

今日は静かに聞いていたと思うので、席指定などはいらないと思います。

自分のことを書くと改めて自分を見つめ直すことができた。自分はどんな人間かを考えられた。

特別講座はさっぱり分からなかった。話し方が良くないと知り、実はこれは図解によって解決できる問題だと分かった。

自分のことを理解できていないことに気づき、どこでも自己紹介ができるように、自分を見つめ直そうと考えた。

改めて自分を見つめるといかに甘いか理解することができた。また目的を図解すると道中の空白が目立ってしまった。

事業構想には心理も大切な事なのかと感じた。自分の事を図解してみて、自分を確認できた。やはり図解にしてみるとゴールが見えるので、良いなと思う。

キーワードがあまり無いときは、どうすれば良いでしょうか？1つや2つ出して広げていくか、5つぐらい出した方が良いのか。

改めて自分のことを振り返り、新しいことに気づけて良かったと思った。

単位を早めに取りきれよう、精一杯頑張りたい。

先生の図解術を聞いて、特別講座で図解があればもっとシンプルになり分かりやすくなっていたのではないかと思った。自分の事を図解していて、難しかった。自分の頭の中で構想してみることが大切だと知り、そのうちに図解がバラバラになってしまった。でもその活動をやっていく中で楽しくなって、「もっとすごい図解を書きたい」と思うようになった。

世の中は〇と矢印でできていると聞いて成程と思った。先生にとって図とは何ですか？

よりもっと良い自己紹介の図解を作りたい。

夢を持って今活動しています。どうしたらその夢が叶うかと考えています。

自分の老後の図解を考えてみたくなった。

自己紹介を書くことで自分を見つめ直せた。

自己紹介を図で書くと、文章より書きやすかった。

資料が多いので少なくしてほしい。

私を中心とした自己紹介の図は、すごく考えさせられた。